

# TSV Westfalia 06 e.V

## Tennisabteilung

### Protokoll

Hauptversammlung / 09.03.2018 / 19.00 bis 21.00 Uhr

Teilnehmer: siehe Teilnehmerliste (liegt beim Geschäftsführer)

1. Präsident Harald Spreckelmeier begrüßt die Teilnehmer und stellt die form- und fristgerechte Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. Er dankt allen für die ehrenamtliche Arbeit und Unterstützung.
2. Die einzelnen Vorstandsmitglieder berichten aus ihren Ressorts. Der derzeitige Mitgliederstand liegt bei etwa 300, etwas niedriger als im Vorjahr, man erwartet jedoch nach der Schnupperaktion im April wieder den alten Stand zu erreichen. Der Anteil der Jugendlichen beläuft sich auf fast 50%. In 2017 wurden keine großen Investitionen vorgenommen entsprechend liegt eine stabile Haushaltslage vor! Die herausragenden Veranstaltungen im zurückliegenden Jahr waren der Walkenhorst Cup, das Jugendcamp, der Weltkindertag, das Tennisfest und die Wahl des Grünkohlkönigs.

Im Erwachsenenbereich waren im Sommer 2017 9 und 4 Hobbymannschaften aktiv, hierbei gab es 3 Aufstiege (2. Damen, Damen 50 und Herren 60) sowie die Bezirksmeisterschaft der Hobby Damen zu verzeichnen. Im Jugendbereich waren 12 Mannschaften im Spielbetrieb. Die Tecklenburger Land Meisterschaften wurden wieder mit Abstand gewonnen.

Erfreulich ist der Geldrückfluß aus dem Bezirk Münsterland, gewertet an der Anzahl der gemeldeten Mannschaften in 2017 in Höhe von über 1400,00€.

3. Der Kassenbericht 2017 wird präsentiert und diskutiert. Verbindlichkeiten sind weiterhin abgebaut worden, dabei ist der neu vereinbarte Zinssatz mit der Volksbank sehr hilfreich.
4. Von den Kassenprüfern Engelbert Lichtenstein und Henning Grieneisen gibt es einen schriftlichen Bericht, der verlesen wird. Die Kassenprüfung ergab keinerlei Beanstandungen.
5. Antragsgemäß entlasten die anwesenden Mitglieder den Vorstand einstimmig.
6. Das Vereinsmitglied Wilfried Hindersmann übernimmt den Wahlvorstand zur Wahl des Präsidenten.

Der Vorstand wird wie folgt jeweils einstimmig gewählt. Alle nehmen die Wahl an:

Präsident:	Harald Spreckelmeier
2.Vorsitzender:	Reiner Nietiedt
Geschäftsführer:	Wolfgang Reiser
Kassenwart:	Stefanie Reker
Stellv. Kassenwart:	Marlies Hindersmann
Sportwart:	Bettina Reiser
ab 1.1.19:	Mareike Grieneisen
stellv. Sportwart:	Mareike Grieneisen
ab 1.1.19:	noch offen
Thekenwart:	Tina Bäumer
Breitenwart:	Holger Herrmann
Stellv. Breitenwart:	Kornelia Hemmer-Schulte
Anlagenwart:	Dieter Reckmann
Stellv. Anlagenwart ab 1.1.19:	Friedhelm Freese
Jugendwart:	Helga Lobenberg
Stellv. Jugendwart:	Mareike Grieneisen
Ranglistenwart:	Theodor Sprehe
Medienwart:	Maurice Herrmann

7. Als neuer Kassenprüfer neben Henning Grieneisen wird Doris Bünemann einstimmig gewählt.

8. Seit über 10 Jahren hat es für die Mitglieder des Vereines keine Beitragserhöhungen mehr gegeben, im Vergleich zu den Beitragssätzen bei den Nachbarvereinen haben wir sehr moderate Sätze. Weiterhin sind Verbandsbeiträge und auch die Unterhaltungs- und Energiekosten in dem Zeitraum erheblich gestiegen. Ebenso sind mittelfristig die Plätze 1 und 2 zu überholen und mit einer neuen Drainage zu versehen, hierfür sind alleine 30.000 € notwendig. Das Clubhaus soll neu möbliert werden, die angrenzenden Toilettenanlagen modernisiert werden. Absolut notwendig ist der Einbau von neuen Linien auf allen 6 Plätzen.

Daher werden neue Mitgliedsbeiträge ab 2019 beschlossen:

Familie:	300,00€ / Jahr
Einzel:	210,00€ / Jahr
Kinder:	70,00€ / Jahr

Kind in der Familie: 35,00€ / Jahr. Die weiteren Beiträge und Platzumlagen bleiben wie bislang bestehen. Diskutiert werden Vorschläge zur Entlastung älterer Mitglieder, die nicht mehr so aktiv spielen. Die Erörterung dazu wird in der nächsten Vorstandssitzung fortgesetzt. Der Etat 2018 sieht noch keine Beitragserhöhung vor. Größere Investitionen sind die neuen Linien mit ca. 2600,00€ und die Neugestaltung des Clubhauses mit ca. 6.000,00€. Für größere weitere Investitionen sind vorab konkrete Pläne zu erstellen und abzustimmen (z.B. Platzsanierungen).

9. Zu den sportlichen Veranstaltungen neben dem normalen Spielbetrieb der Erwachsenen und Jugendlichen gibt es eine beigefügte Auflistung, herausragend dürfte dabei das erstmals geplante große Jugendturnier am 7. und 8. Juli sein!

Das Tennisfest, geplant und durchgeführt von den Herren 40, soll nicht im November sondern bereits im September stattfinden.

10. Anträge und Anfragen zu Verschiedenes liegen nicht vor.

gez. Reiner Nietiedt